

Exposition photos de Charlette Poirier
“ Marcher ~ eau-delà ~ des apparences ”
du 17 janvier au 15 février 2025

Je m'appelle Charlette Poirier, autodidacte et passionnée de photographie.

Je deviens ALTAÏR, mon nom d'artiste, par les « hasards » de la vie. (à découvrir dans le book de l'expo)



Pourquoi cette photo de « chouette » laquelle à priori, n'a rien à voir avec la marche ... ?

C'est la chouette d'Athéna. On lui attribue la capacité de discernement. Symboliquement, ce qui m'intéresse surtout c'est sa capacité à percevoir ce qui est caché et par extension à comprendre les vérités les plus profondes de notre existence.

Elle nous invite à écouter notre intuition et accéder à une autre vision des choses ...



Pourquoi ce titre « MARCHER ~ EAU-DELA ~ DES APPARENCES » ?

Marcher : c'est marcher avec son corps et sa tête réunis.

EAU-DELA, ... Aller au-delà de nous-mêmes, non. Ce qui m'intéresse surtout c'est aller au-delà de ce qui nous paraît être la réalité. Ultra (ultra) va aussi au-delà.

Le Chemin est fait de terre et de feu ... **Pourquoi l'EAU ?** Parce que les pèlerins (es) sont faits (es) essentiellement d'eau : les « porteurs d'eau » ce sont eux et c'est nous. C'est cette eau-là qui m'intéresse parce qu'elle est fabuleuse : elle dépasse H₂O.

Les APPARENCES ce sont mes photos, éphémères. Qu'y a-t-il derrière ces apparences : ma créativité, ma personnalité, le Chemin, bien sûr mais il y a aussi toute cette humanité c'est-à-dire vous, Compostelle 2000 et beaucoup d'autres qui m'ont aidée à me révéler à moi-même.

A bientôt,

ALTAÏR